

ViveLa

Urban news

El modelo y actor se prepara para representar a Honduras en el Mister Mundo en Filipinas.



DARIO PAREDES talento catracho que brilla en USA

Una de las figuras que a sus apenas 25 años se ha abierto campo en el mundo de la actuación en Estados Unidos es el joven hondureño, originario de Santa Barbara, Darío Paredes, quien desde muy pequeño se fue del país para cumplir sus sueños de ser actor.

El camino que tuvo que recorrer no fue fácil y lo primero que hizo fue estudiar inglés durante un año y medio, luego se inscribió en el estudio de actuación en la Century College de Saint Paul Minnesota, logrando hasta la fecha participar en varios cortos, películas y series de Netflix y 12 obras de teatro.

Por ahora Darío se encuentra en nuestro país por algunos meses, que ha aprovechado para ser imagen como modelo de varias campañas de marcas importantes del país, participar en películas locales y prepararse para representar a Honduras en septiembre en el Mister Mundo en Filipinas, de la mano de Eduardo Zablah.

Sin duda Darío Paredes es un ejemplo para otros jóvenes de que los sueños se cumplen si crees en ti mismo, así que pendientes de esta promesa de la actuación y el modelaje que con su trabajo, pasión y talento pone en alto el nombre del país.



Dario Paredes ha participado en varias películas, series y obras de teatro en Estados Unidos.

DADDY YANKEE en TEGUCIGALPA

Las especulaciones llegaron a su fin y se confirma que el artista número uno de la música urbana Daddy Yankee, se presentará este próximo 21 de junio en gran concierto en el estadio Chochi Sosa de Tegucigalpa. La noticia ha sido recibida con gran emoción por los fanáticos del artista, quienes desde ya se preparan para corear los grandes éxitos de este cantante que llega nuevamente al país y que sin duda ofrecerá un gran show a sus seguidores catrachos.



"POSITIVO" tema del MUNDIAL de J BALVIN

La cadena hispana Telemundo que tiene los derechos para Estados Unidos del Mundial Rusia 2018 lanzó oficialmente su tema de esta contienda deportiva con el artista urbano del momento J Balvin.

"Positivo" es la canción que interpreta el artista y que nos hará vibrar al ritmo del fútbol. Esta es otra de las propuestas mundialistas, luego del lanzamiento de varios temas que no han tenido el éxito esperado en el gusto del público.



En el mundo de la actuación su intensa personalidad lo hacen brillar en las tablas y en las pantallas de televisión y cine.

Editorial



Edgardo Rivera
Editor

Hola amigos! Gusto de llevarles lo mejor del entretenimiento nacional e internacional en su revista juvenil número uno, Vívela.

En la edición de esta semana les traemos en portada al modelo y actor Dario Paredes, quien se ha abierto campo en el mundo del teatro y cine en Estados Unidos.

Además, te traemos las notas que tanto te gustan y las secciones que solo en Vívela puedes disfrutar.

De boca en boca

VALE ROSALES en gira colegial de CLARO MÚSICA

Quien esta con gran éxito es el cantante Vale Rosales, quien se une a Claro Música y forma parte de la gira por diferentes colegios que realiza esta empresa de telefonía celular, que lleva sano entretenimiento y por supuesto música.

El cantante participará en esta gira que se realiza en 10 institutos y donde ha sido bien acogido por los estudiantes que disfrutan y corean su show realizado con un montaje de primer nivel.



VÍCTOR REYES brillando con luz propia

Después de su exitosa presentación en el programa de Don Francisco en la cadena hispana Telemundo al pequeño Víctor Reyes el éxito se le ha venido en grande, ya que lo vemos en entrevistas en diferentes medios de comunicación y hasta en comerciales. El chiquitín esta más que feliz y se espera también participe este año en la secuela de una película catracha, ya que su carisma ha llamado la atención de directores de cine. En hora buena por Víctor y esperamos que todo esto sea el inicio de una brillante carrera artística.

Competencia de aeróbicos en SAG 2018 de VIDA ABUNDANTE

Por un espacio de cinco días los jóvenes estudiantes de las instituciones Vida Abundante de Tegucigalpa, Choluteca, Gracias, Catacamas y La Unión se reúnen para celebrar su SAG en su edición 2018.

Dentro de este espacio se realizan actividades artísticas, deportivas y culturales dentro de la que destaca la famosa competencia interna de aeróbicos que dio paso a llevar esta idea a nivel de colegios con el Aerobic Colegial que realiza la radio juvenil La Top, el cual gana por su puesto en su primera edición Vida Abundante.

En este evento que tuvo como previo el show de Claro Música, la sede ganadora fue EGVA, el segundo lugar se lo llevo Gracias, Lempira, y el tercero Tegucigalpa. SAG sin duda logra su objetivo de formación integral que forjan una juventud alegre, sana y con valores.



Las chicas de la sede de Gracias, Lempira, ganaron el segundo lugar.



EGVA ganadores de la competencia interna de aeróbicos en el marco de SAG 2018.



El jurado calificador junto a organizadores e instructores de la competencia de aeróbicos.



Una competencia espectacular que promueve el deporte y la actividad física.